
　２月23日（木）15時よりアルゴグラフィックス北見カーリング
ホールにて２月例会LOM大会つなげよう絆のリングを開催い
たしました。
　2023年度が始まり新体制となった友好JCである宮古青年会
議所のメンバーと北見青年会議所の親睦を深め友情を育む例会
を行いました。
　ご多忙の中遠路はるばるお越しいただいた宮古青年会議所の
皆様、素敵な時間をありがとうございました。

2月23日（木）
担当：委員長連絡会議２ 月 例 会２ 月 例 会

LOM大会　つなげよう絆のリング

　３月11日（土）17時より遠軽の地にて「３月例会２LOM合同
例会　交流×つながり×友情～発見と成長の機会～」が開催さ
れました。
　北見青年会議所と遠軽青年会議所双方のパートナーシップを
再確認し、今まで以上の熱い友情と強固な相互関係を築くこと
ができました。
　来年は北見の地にてお待ちしております。

3月11日（土）
担当：出向者連絡会議３ 月 例 会３ 月 例 会

２LOM合同例会
交流×つながり×友情～発見と成長の機会～

　サンドーム北見にて「４月例会　君も今日からインフルエン
サー！～新たな可能性を見つけよう～」を開催いたしました。
学生連合からも沢山の高校生がきてメンバーと一緒に作品を作
り上げていました。
　22日（土）はイオン北見店１階正面玄関横特設会場にてアート
リバーリウム展、装飾及びパネル展示を行いました。

4月21日（金）、22日（土）
担当：青少年育成委員会４ 月 例 会４ 月 例 会

君も今日からインフルエンサー！
～新たな可能性を見つけよう～

　５/18に「5月例会　Let's Try！模擬理事会！～JAYCEEとして
のリーダーシップを高め発揮しよう～」が開催されました！
　アカデミー委員会の初例会でした。改めてロバート議事法を
学び模擬理事会をする事でアカデミーメンバーへの刺激となり
未来に繋がるJAYCEEとなれるような内容となりました！

5月18日（木）
担当：アカデミー委員会５ 月 例 会５ 月 例 会

Let's Try！模擬理事会！
～JAYCEEとしてのリーダーシップを高め発揮しよう～
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 国家保安室／室長

《経歴》

《JC歴》

2024年度
理事長予定者
湊　　　雄　裕

　日頃より先輩の皆様に多大なるご支援とご協力を賜っておりますことを心より厚く御礼申し上げ
ます。
　この度、６月に開催されました臨時総会並びに臨時理事会のおきまして、2024年度公益社団法人
北見青年会議所第67代理事長としてご承認いただきました。メンバーの皆様にはご承認いただいた
ことに心より感謝申し上げます。
　2014年に（公社）北見青年会議所に入会し、来年で11年目を迎えます。その間、先輩の皆様、メン
バーの皆様、そして地域の皆様より、多くのことを学び様々なことを経験させていただくことがで
きました。この10年間の経験を活かし理事長として、理想を追い求め全力で取り組み、ここに住ま
う地域の方々が夢を持てる地域へ近づけるよう邁進してまいります。
　また、2024年度は何とか50名以上でスタートを切りたいと考えておりますので会員拡大に対する
ご協力をいただければ幸いです。
　経験年数が浅いメンバーが多く、不十分な点が多々ございますが何卒ご指導ご鞭撻のほどよろし
くお願い致します。

2024年度　理事予定者あいさつ2024年度　理事予定者あいさつ

　新入会員の情報を募集しています。友人・知人・仕事関係の方で情報がございましたら是非現役メンバーにお声がけください。メン
バー全員が会員拡大プロジェクトメンバーです。日頃より現役メンバーを温かく見守り、ご支援いただいておりますＯＢ会員の皆様か
ら一つでも多くの情報をお待ちしております。

2024年度 新入会員募集中新入会員募集中

2024年度　理事長予定者あいさつ2024年度　理事長予定者あいさつ
　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認を賜りました山本諒 
と申します。このような成長の機会を与えていただきました湊次年度理事長予定者、そして 
ご承認いただきましたメンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2018年に入会し、2020年より日本青年会議所に出向させて頂き様々なリーダーの形を拝見さ
せていただきました。私自身2024年が青年会議所の最終年次になるので、これまで頂いてきた
様々なご縁を、これからを担うメンバーにしっかりと伝え、最後の青春を全うしたいと思って
おります。
　先輩の皆様には多くのご協力を頂くことになると思いますが何卒ご指導ご鞭撻のほどよろし
くお願い致します。

2024年度  副理事長予定者
山 本　　諒

　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所　専務理事を仰せつかりました駒澤昇と申し
ます。このような成長の機会を与えていただいた湊理事長予定者、ご承認いただきましたメン
バーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2021年に入会させていただき、経験の浅い身ではございますがこれまでのJC活動のなかで
先輩諸氏から学ばせていただいたことを糧に専務理事として湊理事長予定者の方針のもと、
LOMが団結し力強い運動が展開出来るよう運営していきます。
　至らぬ点が多々あることかと存じますが、皆様にご指導ご鞭撻をいただきながら、しっかり
とした運営に尽力していきたいと考えております。１年間よろしくお願いいたします。

2024年度  専務理事予定者
駒 澤　　昇

　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所事務局長としてご承認を賜りました柴田将兵
と申します。
　このような成長の機会を与えていただきました湊理事長予定者、また、ご承認いただきまし
たメンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2022年度に入会させていただき、2024年度は３年目となり経験の浅い身ではございますが、
この機会を自己の成長につなげ、地域や青年会議所に貢献できるよう精一杯尽力させていただ
きます。
　至らぬ点、多々あるかと存じますが、皆様におかれましては今後もより一層のご指導ご鞭撻
を賜りますようお願い申し上げます。１年間どうぞよろしくお願いいたします。

2024年度  事務局長予定者
柴 田  将 兵

　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認を賜りました浅野博之
と申します。昨年に引き続き副理事長という大役を担わせていただけることご承認いただきま
したメンバーの皆様には心より感謝申し上げます。2024年度は入会5年目となり現役メンバー
の中では中堅どころの年数となってまいりました。今まで学ばせていただいた経験を活かしつ
つ2024年度も新たな経験を積むことで地域への貢献に励むとともに今後のLOMの発展につな
がるよう微力ながら精進していく所存にございます。先輩諸氏の皆様をはじめ、多くの方にご
迷惑をかけることもあると思いますが何卒ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。2024年度  副理事長予定者

浅 野  博 之

　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認を賜りました三好学と
申します。
　このような成長の機会を与えていただきました湊次年度理事長予定者、そしてご承認いただ
きましたメンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2022年に入会させていただき大変経験の浅い身ではございますがメンバー全員が同じ方向に
一致団結できるよう微力ではございますが与えられた職務を全うしていきます。
　先輩の皆様、メンバーの皆様にはお世話になることが多いと思いますが何卒ご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いいたします。

2024年度  副理事長予定者
三 好　　学

　この度、2024年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認を賜りました藤田知仁と
申します。
　私は、2019年に故石山博行君に誘われる形で北見青年会議所に入会させていただき、時が経
つのは早いもので最終年度を迎えます。最終年度に副理事長という成長の機会をいただけたこ
とを湊次年度理事長予定者、ご承認いただいたメンバーの皆様に感謝を申し上げます。いくら
返しても足りないと思いますが志半ばにこの世を去ってしまった石山君の分も含め皆様に恩返
しをしながら、これからも持続可能な組織として運動を続けていけるよう職責を全うしたいと
考えております。
　１年間という短い間ではありますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

2024年度  副理事長予定者
藤 田  知 仁

　６月26日（月）に「Long time ～気持ちをひとつに～」をテーマに、６月例会OB例
会を開催させていただきました。新型コロナウイルスの影響によりOB例会の開催は
2019年以来４年ぶりの開催となりました。新年交礼会の懇親会を皮切りに飲食を伴
う例会を行いましたが、OB会員の皆様と交流を深めるとても良い機会になったと感
じました。皆様がそれぞれの想いを持ってつないできた北見青年会議所の運動をこ
れからも続けることで持続可能な組織として次の世代へと引き継いでいきます。ご
参加いただいた皆様に深く感謝を申し上げます。

6月例会OB例会参加のお礼6月例会OB例会参加のお礼

2023年6月26日(月)2023年6月26日(月)
場所：黒部ホテル ２F 冨士
　　　北見市北7条西1丁目
場所：黒部ホテル ２F 冨士
　　　北見市北7条西1丁目
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